

Exploit accompli en Méditerranée par une corvette canadienne

Le "Port-Arthur" coule un sous-marin italien

OTTAWA, 1. (D.N.C.) — (Communiqué) — M. Angus L. MacDonald, ministre de la Défense Nationale pour le service naval, a annoncé aujourd'hui que la corvette Canadienne "Port-Arthur" avait coulé un sous-marin italien en Méditerranée occidentale.

Il y a à peine quelques jours, le vice-amiral P. W. Nelles annonçait le coulage d'un sous-marin allemand par la "Ville de Québec" en Méditerranée.

Le message suivant annonçant le dernier exploit de la marine canadienne fut reçu aux quartiers-généraux de la Marine du premier lord naval :

"La destruction de sous-marins allemands et italien par la "Ville de Québec", et la "Port-Arthur" en si peu de temps nous a fait grand plaisir. Cela ajoute au crédit bien mérité de la marine royale canadienne".

La "Port-Arthur" était commandée par le lieutenant E. T. Simmons, de Victoria, C.B. Ce coulage est le second exploit du genre du lieutenant Simmons. En effet, ce fut lui qui dirigea une équipe d'arraisonnement lors du combat entre le "HMCS Chambly" et un sous-marin allemand l'an dernier. Il fut alors décoré de la "Distinguished Services Cross" pour sa conduite.